

Ich sagte doch, wir sehen uns wieder

Von JadeYume

Davon kann mich niemand mehr abhalten!

In dem Ort an dem ich mich befand...war es eigentlich einsam. Ich sah zwar was passierte und was passieren konnte, aber dennoch...es existierte weiterhin Leid und Trauer.

Sayaka...

Kyoko...

und Mami-san...

alle drei waren einfach verschwunden, weil ihr Soul Gem ihre Kraft verbraucht hatte. So ließen sie ihre Liebsten zurück und Homura. Die die mich immer beschützt hatte, war nun allein.

Genauso wie ich nun.

Doch eigentlich...sie erinnerte sich noch an mich. Vielleicht konnte ich ja für sie wieder...

Für sie musste ich einfach wieder da sein.

Und auch für Kyoko, Mami und Sayaka. Sie sollten wieder Leben. Und Tatsuya, Mutter und Vater. Für alle die mich gekannt haben. Ein Stück war ihre Erinnerung an mich, nein an mein früheres ich, noch da.

Aber...ich sah meinem früheren Ich zwar sehr ähnlich, aber es würde doch nicht reichen mich wieder zu erkennen.

Ich musste wenigstens für eine Weile zurück.

Davon kann mich niemand mehr abhalten!

Und auch den anderen, Mami, Sayaka und Kyoko, würde ich noch eine Chance geben. Denn auch Homura's Soul Gem neigte sich auch langsam dem Ende, sie mussten sich doch auch wieder reinigen lassen.

Es war soviel schönes gewesen.

Ich wollte es nochmal eigentständig erleben. Ich wollte mich noch einmal mit allen Befreunden, die anderen Unterstützen und vorallem für Homura da sein.